

Begini Pesan Kasdim 0705/ Magelang Kepada Anggota Yang Memasuki Pensiun

Agung widodo - MAGELANG.HALUANINDONESIA.COM

May 28, 2024 - 08:59



(Foto Dokumen): Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho Pada Selasa 28 Mei, Saat Memberikan Sebuah Cenderamata Kepada Anggota Prajurit Kodim Yang Memasuki Pensiun Bertempat di Lapangan Apel Makodim

MAGELANG - Sejumlah personil anggota Kodim 0705/ Magelang telah memasuki masa pensiun dari kedinasan sebagai Prajurit TNI dan PNS di lingkungan Kodim Magelang.

Peltu Suropto yang sudah mengabdikan selama 16 tahun di Satuan Kodim 0705/

Magelang bersama 4 rekan lainnya diberikan kenang- kenangan berupa cinderamata dari Kodim Magelang sebagai bentuk apresiasi, kepedulian sesama anggota dalam mengabdikan dan mengemban tugas selama di Kodim 0705/ Magelang, Selasa (28/05).



Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Joko Nugroho dalam kesempatan tersebut, secara langsung memberikan penghargaan berupa cinderamata kepada sejumlah anggota yang memasuki masa pensiun. Mayor Inf Joko Nugroho berpesan, terimakasih kepada anggota Kodim Magelang yang telah mengabdikan diri di satuan Kodim Magelang selama ini, tentunya pengabdian selama ini dapat membantu kelancaran Satuan Kodim Magelang dalam melayani masyarakat di wilayah," papar Kasdim.



Lebih lanjut disampaikannya, manfaatkan waktu semaksimal mungkin dengan baik. Tetap semangat dan selalu menjaga silaturahmi dengan Kodim Magelang.

" Terimakasih kepada anggota yang memasuki pensiun, tetap bahagia, semangat dan selalu menjaga kesehatan di masa pensiun," tutur Mayor Inf Joko Nugroho.



Ditempat yang sama, Peltu Suropto (Purn) menyampaikan terima kasih kepada satuan kodim 0705/ Magelang yang telah memberikan sebuah cinderamata kepada kami, semoga pemberian kenang-kenangan kepada kami dapat bermanfaat kepada keluarga kami," ucap Peltu (Purn) Suropto.

Kami mewakili anggota yang memasuki pensiun menyambut baik atas segala pemberian dan kenang- kenangan berupa cinderamata dari Kodim Magelang. Kami juga menyampaikan ucapan kepada rekan rekan senior dan sesepuh yang telah membimbing selama kurang lebih 16 tahun mengabdikan diri di satuan Kodim Magelang.

" Jika ada kesalahan baik tutur sapa, ucapan maupun perbuatan yang tidak disengaja, kami selaku pribadi mohon pintu maaf seluas- luasnya. Tetap semangat dan selalu menjaga silaturahmi dengan baik dan kami pun akan tetap berkarya sehingga dapat bermanfaat bagi masyarakat ," pungkasnya.

Acara kegiatan pemberian cinderamata dan kenang- kenangan tersebut diawali dengan apel pagi yang diambil langsung oleh Pasiops Kodim Magelang Kapten Arm Agus Purwanto,S.H, dilanjutkan dengan kegiatan aerobik dipimpin oleh Batiops Kodim Magelang Sertu Darkin di lapangan Makodim.

Redaktur: Sertu Gunawan